



Sara Zarzoso

Redacción E&J



---

## Ceca Magán supera los 20 millones de facturación y abre nuevas oficinas en Barcelona

Si hace tan solo unos meses Ceca Magán Abogados celebraba por todo lo alto su quincuagésimo aniversario como una de las firmas más reconocidas del país; esta semana lo hacía anunciando, con marcado entusiasmo, **la apertura de una nueva oficina en Barcelona** "más abierta, cercana y funcional". Asimismo, tiene prevista la inauguración en Vigo de otra sucursal.

Con este movimiento, el despacho ha marcado un hito al trasladarse —con el firme propósito de expandirse en el territorio catalán— a unas oficinas de mayor tamaño en la quinta planta del Edificio Zurich, situado en la Avenida Diagonal. En concreto, se espera que las recién estrenadas instalaciones acojan, de cara a los próximos años, a un total de cincuenta letrados en sus más de 860 metros cuadrados, duplicando así su plantilla actual.

Pero en el despacho presidido por Esteban Ceca Magán la mudanza no ha sido lo único que festejar. Con un crecimiento del 23% en la facturación del 2023, frente a los 16.3 millones del año anterior,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |